

Interventionen wie Musiktherapie und andere sollen diese Prozesse fördern und den Patienten Erleichterung bringen.

Mit Herz spenden und engagieren

SONNENBLAU ist das Synonym für die anerkannte gemeinnützige und mildtätige Morgott-Schupp-Stiftung. Wir initiieren und unterstützen innovative Forschungsstudien und deren erste Umsetzung im Alltag. Uns ist es wichtig, dass Ihre Spenden zielführend eingesetzt werden.

Wenn Sie sich engagieren und/oder die Arbeit der Stiftung finanziell begleiten möchten, wenden Sie sich gerne an uns. Unterstützen Sie bitte die Projekte von SONNENBLAU. Ihre Spende wird unmittelbar zur Verfolgung der satzungsmäßigen Zwecke in den Bereichen frühkindliche Erziehung und Palliativversorgung verwendet.

Engagieren Sie sich mit Ihrem Unternehmen

Ob spontane Spendenaktion oder mehrjährige Partnerschaft: Gemeinsam finden wir die passende Form des Engagements für Ihr Unternehmen.

Helfen Sie uns nachhaltig

Bitte helfen Sie uns dauerhaft durch eine projektbezogene Spende oder durch Stärkung des Stiftungskapitals.

Spenden und Spendenbelege

Bis 300,00 Euro genügt ein Bankauszug bzw. Überweisungsträger als Spendenquittung bei dem für Sie zuständigen Finanzamt. Die Morgott-Schupp-Stiftung ist eine anerkannte gemeinnützige Stiftung.

Wenn Sie uns eine Spende überweisen oder einen Dauerauftrag einrichten möchten, verwenden Sie bitte folgende Kontodaten mit der Angabe von Namen, Anschrift, Betrag und Tag der Zuwendung:

Spendenkonto

Gemeinnützige
Morgott-Schupp-Stiftung
Commerzbank
IBAN: DE19 5004 0000 0637 2577 00
BIC: COBADEFFXXX

Kontakt

SONNENBLAU
Gemeinnützige Morgott-Schupp-Stiftung
Krögerstraße 2
60313 Frankfurt am Main
info@sonnenblau.de
www.sonnenblau.de



Gemeinnützige
Morgott-Schupp-Stiftung
für frühkindliche Erziehung
und Palliativversorgung
unterstützen | forschen | anwenden



SONNENBLAU unterstützt Menschen in Phasen ihrer größten Bedürftigkeit:

Am Lebensanfang und Lebensende durch Förderung der frühkindlichen Erziehung und der Palliativversorgung.

Dies soll durch innovative Forschung, Fortbildung und besondere Projekte erreicht werden, mittels derer das Leben und die Qualität dieser Menschen gefördert und erleichtert werden soll.

Die Ergebnisse der Studien sollen durch ihre Anwendung in der Praxis Erleichterung und auch Freude für betroffene Menschen bringen.

Frühkindliche Erziehung

Kinder, die schon im frühen Kindesalter (unter drei Jahren) eine fördernde und wertschätzende Beachtung und Erziehung erhalten, haben eine bessere Lebensgrundlage.

Palliativversorgung

Die Lebensqualität von Menschen, die auf Palliativversorgung angewiesen sind, soll weitestgehend erhalten bzw. verbessert werden. Auch hier steht die Wertschätzung und eine die Lebensqualität fördernde Intervention im Mittelpunkt.

Die Vision des Stifterpaares

Anfang und Ende des Lebens sind Phasen größter Hilfsbedürftigkeit. Hierauf sich durch Forschen, Fördern und Unterstützen zu fokussieren, ist Aufgabe und Ziel von SONNENBLAU.

Die Ergebnisse der von SONNENBLAU initiierten Forschung münden nach dem Willen des Stifterpaares – Barbara Morgott-Schupp und Christian Schupp – in Fortbildung und Praxis, die dann den Zielgruppen zugute kommt.



Unsere Ziele

● Frühkindliche Erziehung



Die Kleinsten benötigen besondere Hinwendung, damit der Start ins Leben gelingt. SONNENBLAU unterstützt die Forschung zur frühkindlichen Erziehung und deren Implementierung in der Praxis.

● Palliativversorgung



© Universitätsmedizin Mainz

Wesentliches Ziel in der Palliativversorgung ist eine möglichst positive Bewältigung des noch verbleibenden Lebens und Sterbens in Würde und Autarkie. Dies soll auch im Einklang mit Familie und Freunden möglich sein. Neue zu erforschende und erforschte